

En cette période de crise sanitaire, nous sommes privés de nos congrès. Continuons d'alimenter nos revues d'information scientifique et professionnelle ! Un appel à nos amis et aux membres de la SFP : à vos claviers !

Guex J.-J.¹, Benhamou A.-C.²

Chères Amies, Chers Amis, Chers Collègues,

Nous sommes privés de congrès pour quelques temps encore, et pas seulement notre chère **Société Française de Phlébologie**, mais aussi toutes nos amies **les autres sociétés vasculaires**.

Ce report des congrès, ne doit pas être responsable d'une absence de formation et d'information médicale durant les prochains mois.

Il est indispensable de pouvoir continuer à présenter à nos collègues nos recherches, nos travaux scientifiques, comme nous le faisons d'habitude lors de nos journées nationales en décembre et lors des autres congrès.

De même la formation continue ne doit pas s'interrompre et menacer l'acquisition de compétences, aussi bien pour les formations « ab initio » que pour le perfectionnement.

À la revue Phlébologie Annales Vasculaires (PAV), nous continuons et intensifions notre travail éditorial de façon à vous proposer de nombreux articles de haut niveau, revus par le comité de lecture. De nombreux collègues nous font confiance et nous confient leurs articles.

Regardez les sommaires de PAV sur le site revue-phlebologie.org et vous pourrez vous en convaincre. Pour vous y inciter, le N° 3 est en accès gratuit pour tous.

Alors puisque nous n'avons pas de tribune orale, profitons de notre tribune papier.

Les communications que vous ne pourrez pas présenter oralement dans les mois qui viennent, nous vous proposons de nous les adresser pour publication dans PAV.

Bien entendu, il faut qu'elles soient rédigées, nous ne pourrions pas exploiter un simple PowerPoint, elles doivent suivre les recommandations aux auteurs publiées dans la revue, et elles seront, comme les autres, soumises au comité de lecture. Ce n'est pas un obstacle insurmontable, et ça reste un très stimulant exercice intellectuel.

Cet appel ne concerne pas les seuls membres de la SFP, tous les amis de celle-ci sont également visés par cet appel et seront accueillis avec joie.

Je ne doute pas que vous aurez à cœur de vous surpasser et de nous proposer vos travaux.

Bon courage, et si vous ne l'avez pas déjà fait, pensez à renouveler vos abonnements à **PAV** et cotisations à la **SFP**.

La crise nous prive de budgets publicitaires et cela nous contraint à faire appel à nos membres.

Bien confraternellement.

1. Jean-Jérôme Guex, Rédacteur en chef de PAV.

E-mail : jean-gerome.guex@orange.fr

2. Albert-Claude Benhamou, Directeur de la Publication.

E-mail : benhamoualbertclaude@gmail.com

***In this period of health crisis,
we are deprived of our congresses.
Let's continue to feed our magazines of scientific
and professional information!
A call to our friends and members of the SFP:
please use your keyboards!***

Guex J.-J.¹, Benhamou A.-C.²

Dear Friends, Dear Colleagues,

We will be deprived of congresses for some time to come, and not only our beloved ***Société Française de Phlébologie***, but also all our friends ***from other vascular societies***.

This postponement of congresses should not be responsible for a lack of medical care training and information in the coming months.

It is essential that we continue to be able to present to our colleagues our research, our work as we used to do on our national days in December and September at other congresses.

Likewise, further continuing training must not be interrupted and threaten the acquisition of skills, both for ab initio and advanced training.

At PAV we continue and intensify our editorial activities in the journal to provide you with numerous high-level articles, reviewed by our reading committee. Many colleagues trust us and entrust us with their articles.

Take a look at the PAV summaries on the website "revue-phlebologie.org" and see for yourself. To encourage you to do so, n° 3 issue is on open access, free of charge.

So since we do not have an oral forum, let's take advantage of our paper forum.

If you are unable to present your paper orally in the coming months, we will suggest you send them to us for publication in PAV.

Of course, they have to be written, we will not be able to use a simple PowerPoint, they must follow the recommendations to authors published in the journal, and they will be, as the others, submitted to the reading committee. This is not an insurmountable obstacle, and it remains a very stimulating intellectual exercise.

This call does not only concern the members of the SFP, all the friends of the SFP are equally concerned. The call for proposals is open to all those involved in Phlebology and will be warmly welcomed.

I have no doubt that you will be eager to surpass yourself and offer us your work.

*Good luck, and if you haven't already done so, consider renewing your subscriptions to **PAV** and **SFP** contributions.*

The crisis deprives us of advertising budgets and this forces us to call on our members.

Sincerely.

1. Jean-Jérôme Guex, Rédacteur en chef de PAV.

E-mail : jean-gerome.guex@orange.fr

2. Albert-Claude Benhamou, Directeur de la Publication.

E-mail : benhamoualbertclaude@gmail.com